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出彩宝丰人出彩宝丰人————““争比树争比树””系列报道系列报道

日前，我县召开“看宝丰 议宝丰 兴宝丰”暨“十四五”规划编制

中期调研座谈会，邀请专家对我县《“十四五”规划纲要》(讨论稿）把脉

问诊。省政府参事、省社科院原院长张占仓等专家学者，县委常委、常

务副县长、宣传部长马培翼，县政协副主席毕志伟及县直有关单位负

责人参加座谈会。

马培翼指出，“十四五”规划编制要做到三个结合：一要上下结合。既要

紧扣中央的战略布局，吃透习近平总书记关于“十四五”规划的要求，把准省、

市要求，适应经济发展新常态，又要紧密结合自身实际，立足现有的产业和项

目，坚持问题导向，找准全县经济发展的支撑点，谋划一批新项目好项目，为

未来的发展找到一个很好的抓手。二要新老结合。要认真总结“十三五”发

展成就和经验，做到把优势放大、短板补齐。把握当前发展环境、未来发展阶

段性特征和发展趋势，放到全省全市大格局去思考和谋划，切实增强规划的

系统性和全局性。三要内外结合。既要“请进来”，认真借鉴其它地区的经验

和做法，还要自下而上，反复推敲，凝聚各方智慧、发挥各界力量，把“十四五”

规划编制的过程变成统一思想、反映民意、凝聚民智的过程。

座谈会上，县工信局、产业集聚区、高铁商务区、商务局等26家单位围绕各

自领域和工作实际，对《“十四五”规划纲要》

(讨论稿）进行积极认真的讨论，提出了修改

意见和建议。规划编制组的专家表示将认

真梳理汇总所提意见建议，体现到“十四五”

规划编制中，尽力制定出一个切合我县实际

的“十四五”规划纲要。（袁松柳 张克勋）

我县召开“看宝丰 议宝丰 兴宝丰”
暨“十四五”规划编制中期调研座谈会

12月8日上午，县委书记许红兵带队观摩

我县A级景区创建工作。

县政协主席汤红漫，县领导马培翼、马胜

昔、肖志举、姚桃叶、李俊杰、王忠贤、谢水池

参加活动。

许红兵一行首先深入湛河源、食香农业

园、珍稀菌产业园、龙王沟、石板河、余家村，

现场观摩A级景区创建工作。

在湛河源，许红兵察看了湛河水源头，并沿

着步道观摩了景区基础设施建设及环境绿化美

化情况。他指出，要充分利用水源优势，疏通沟

渠，平整土地，统筹考虑，全域打造，为游客提供

一年四季美景不断的高品质旅游体验。

观摩活动结束后，许红兵在余家客舍召

开的座谈会上指出，创建A级景区是建设“文

旅强县”的必备条件，必须不折不扣抓好落

实。各级各单位要以创建A级景区为抓手，加

快推进全域旅游创建，全面推动我县文化旅

游高质量跨越发展。

许红兵强调，一要高度重视，把景区创建

列入“一把手”工程，依托文旅产业发展促进

乡村振兴；二要加强资金筹措，对内转变思

路，用活财政资金，对外加大招商力度，吸引

社会资本投入景区创建和民宿发展；三要加

强沟通协调，主动与相关协会和主管部门沟

通联系，寻求指导帮助，加强协作配合，合力

推动创建工作有序开展；四要加强规划设计，

提高战略眼光，高起点设计规划，促进文旅产

业发展；五要加大宣传力度，每个人都要把自

己当成宣传员，把宝丰丰富的文旅资源宣传

出去，吸引资金、人才入驻宝丰；六要加强督

导，促进文旅产业快速发展，确保我县A级景

区创建成功。

会上，与会领导对A级景区创建工作发表

了意见和建议。文投、荣泽水利等国有公司

主要负责同志分别汇报了创建工作推进情况

及下步打算，相关乡镇和单位作了表态发言。

（杨涛 文/图）

我县召开A级景区创建工作观摩会

12月6日上午，全县林业生态建设工作会议在闹店镇召开。县长王代

强，县领导马培翼、崔仓、肖志举、李俊杰、王红旗参加会议。

去冬以来，我县林业生态建设工作取得显著成效，超额完成了省定各

项目标任务。2020年省、市下达我县造林任务1.58万亩，种苗花卉0.1万

亩。今年全县共完成造林2.75万亩，占省、市目标任务的174.1%。完成种

苗花卉 0.405 万亩，占省、市目标任务的 405%。成功创建省级森林城市。

2021年，全县林业生态建设的主要任务是：完成人工造林1.1万亩、森林抚

育1万亩、栽植花卉苗木0.1万亩，建设1个国家级森林乡村、13个省级森林

乡村、1个省级森林康养基地和1个省级森林特色小镇。

就做好下步生态建设工作，王代强要求，一要统一思想、凝聚共识。当

前，我县还存在生态廊道管护不到位、农田林网不完善等问题，各乡镇、各

单位要下定决心，迅速行动，以强烈的责任心和使命感，采取更有力的措

施，加快推进我县林业生态建设工作，切实把这件“民生工程”干好、干实。

二要突出重点，狠抓落实。要抢抓当前植树造林有利时机，立足实际、强力

推进，注重规模、连片建设，注重管护、造管并重，培育产业、增加收入，完成

各项绿化造林任务。县林业部门要切实加强业务指导，全程参与，严格保

证造林质量；各乡镇要严格按照设计标准进行造林，确保造林成活率。三

要强化保障、形成合力。要把林业生态建设作为推动经济高质量发展的抓

手，纳入目标管理体系，建立工作台账，层层分解落实。宣传部门要做好宣

传，大力营造植绿爱绿护绿良好氛围。要广泛筹措资金，积极探索新形势

下生态建设的投融资机制，鼓励全社会投资林业生态建设，大力发展非公

有制林业。要严格督促检查，县纪委监委和督查局要抽调人员组成检查验

收组，对造林绿化情况进行联合检查验收，严格落实奖惩。

会上，各乡镇递交了《2021年宝丰县林业生态建设目标责任书》。

各乡镇党委书记、分管林业工作副职及农业服务中心主任、相关单位

和国有公司负责人参加现场会。会前，与会人员对周庄镇、闹店镇通村生

态廊道建设情况进行了现场观摩。 （袁松柳 李前进）

全县林业生态建设工作会议召开

在我县国资系统中，

有这样一位优秀的年轻

人，他围绕中心、服务大

局，勇于在一项项攻坚克

难中挑战自我、在一次次

迎难而上中善于创新，逐渐成长为国资监管的“行家里

手”。他叫张朋飞，现任县国资局企业资产股负责人，

在全县干部作风整顿暨“争、比、树”工作中，他被县国

资局评为“创新之星”。

为高效推进国有企业退休人员社会化管理工作，

张朋飞主动与市国资局及县直相关部门对接，建立联

动工作机制，截至目前，已与29家驻豫央企签

订具体移交协议，涉及退休人员1767人。为确

保国有资产收益及时足额上缴，他督促各国有

公司上缴2019年度国有资产收益2358万元，目

前已全部上缴国库。为做好国有公司运营管理工作，他

组织筹备召开9次县委国资委公司运营专题会议，对县

属各国有公司股权转让、资产收购、成立新公司等90余

项议题进行审核修改。

张朋飞表示，在今后的工作中，继续立足岗位、勇

于创新，把自己的全部热情投入到国有企业资产管理

中，力争国有资产保值增值。

县国资局副局长刘向峰说：

“张朋飞有较强的开拓创新意识

和大局意识，主管的国有企业退

休人员社会化管理工作高效推进，其先进经验受到市财

政局的肯定，并被平顶山日报等多家媒体宣传报道。下

一步，将号召国资局全体工作人员以张朋飞为榜

样，以冲刺攻坚、决战决胜的姿态，确保圆满完成

全年目标任务，为我县建设‘四强县’、迈入全国

‘一百强’贡献国资力量。”（袁松柳 张克勋）

与时俱进 敢于创新 争做国资监管的“行家里手”
———记县国资局“创新之星”张朋飞


